



Cortita: casa-okupa de grupo de adictos fue demolida en cosa de minutos

Carabineros de San Antonio recurrió al municipio para intervenir el inmueble que estaba ubicado en Barros Luco y que era un punto de inseguridad para vecinos.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidersanantonio.cl

El año pasado en la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio recibieron constantes denuncias y quejas por un grupo de adictos que se había instalado en una vivienda de Barros Luco, la que utilizaban para consumir alcohol y drogas durante todo el día. Hasta que ayer la demolieron.

La policía había recopilado antecedentes sobre desconocidos que ingresaban al domicilio en distintos horarios, detectando además que había un aumento de delitos e incivildades por esa zona, junto con una sensación de inseguridad que sentían los residentes del sector.

Ante ello, Carabineros recurrió a la Dirección de Obras Municipales (DOM) del municipio de San Antonio en noviembre pasado, para que se interviniera la residencia de Barros Luco 1540, que antiguamente fue una sede social.

NOTIFICACIÓN

Ese mismo mes el municipio notificó al dueño para



LA VIVIENDA ESTABA EN BARROS LUCO, JUNTO A LA UNIÓN COMUNAL DE JUNTAS DE VECINOS.

que realizara mejoras en la edificación que "presenta riesgo de daños a terceros y problemas de seguridad y salubridad".

Tras llevar a cabo otras diligencias, el dueño de la casa expuso que estaba de acuerdo con la demolición de la vivienda que hasta ayer estaba ubicada junto

6 personas estaban instaladas en la vivienda cuando ayer llegaron al lugar para efectuar la demolición.

a la Unión Comunal de Juntas de Vecinos (Unco-san).

"Como es de costumbre levantamos diferentes factores de riesgo a lo largo de la comuna, dentro de los cuales estaba este domicilio. Se lleva a cabo una demolición a petición del dueño, que ayuda a la

percepción de seguridad, ya que la gente que transitaba por el lugar, sobre todo en el transcurso de la noche, se sentían con temor", expresó el comisario de San Antonio, mayor Branko Gjick.

RETRO

Así, contando con un ofi-

cio municipal, la mañana de ayer se reunió en el lugar un contingente de Carabineros, un equipo de la Dirección de Seguridad Pública y personal de la DOM para echar abajo la casa con una retroexcavadora.

En cosa de 15 minutos la residencia estaba en el suelo, lo que permitió expulsar a seis personas que se encontraban pernoctando en la propiedad.

"Se levantaron documentos, se hicieron las gestiones legales correspondientes y el inmueble ahora (ayer) se está demoliendo porque su uso no era adecuado y realmente no estaba en buenas condiciones", afirmó el director de Seguridad Pública, Cristian Fuentealba.

Y el dueño de casa manifestó estar agradecido del municipio por "solucionar esta situación de la casa tomada, que no podía entrar y que estaba generando problemas a los vecinos. Sin duda hay sentimientos encontrados porque hay historias vividas atrás, pero era necesario hacer esto".